

様 10-018 [11-12-09 fm DX Chinese 大木]

いつもありがとうございます。  
留学に関してのご質問を頂戴しています。次に回答申し上げます。  
重要なことを最後に書いています。

## 1) 携帯電話のレンタル。

様が留学中に携帯電話を必要とする時は日本からの緊急連絡だと思  
います。学校や老師への連絡はホテルの電話を使ってもよろしゅうございま  
す。すでに予定を決めていますので、本当の緊急時は日本からを除いて老  
師からの急な変更だと思えます。その場合も 様は、学校にいる、ホテ  
ルで待つ、ですから 様の安全は保たれています。  
ただ実習時老師とはぐれないようにしてください。実習時の携帯電話（手  
机）はあった方が良くにきまっていますのですが、はぐれないように人込み  
は避けてください。  
私の意見として結論は、空港でのレンタル不要です。

また 様の大連でのお迎えは私も動静を注意しています。 老師がお迎  
えに上がるようになっていきます。 老師から学校に報告が入り skype で私  
に報告が入るようになっていきます。チェックポイントは次の三点です。

老師大連空港に到着

老師が さんと会う（あるいは自動車に乗った）

ホテルに着いた（空港から40分程度）

どうかご安心くださいませ。

## 2) ホテルにポットがあるかどうか

「たぶんあると思います」。たぶんですから今 老師にメールを入れてチェ  
ックをしてもらっています。後ほど報告させていただきます。

温かい飲み物も売っていますが、乳製品はさけてください。温める冷やす  
で腐敗が進んでいます。

もしポットがあっても動作しないなど不都合は普通にある国です。語学の  
勉強に行っているのです。勇気を奮ってロビーのカウンターに行って、お  
湯を要求してください。魔法瓶に入れてでも持ってきてくれます。

屋台や道端の店でたとえ熱いものでも飲食はしてはいけません。どんな材  
料を使っているのかわかったものではありません。ちゃんとしたレストラ  
ンは大丈夫です。

## 3) 語言学校での実習とレッスンの進め方

現在レッスンで 様が本を使っていないことは 老師に伝えていきます。  
ご自分のしたい学習方法を歓迎夕食会の時でもお伝えください。  
短い期間ですから、「しゃべる」ことに重点をおいてください。脳に溜めた

音を引っ張り出し再生させる訓練です。単語を忘れていても別の知っている単語で説明するのです。

教室より実習で教師と二人で外に出て行って話す中国語こそが短期留学の醍醐味であり成長の礎になります。教室での学習は日本にいてもできます。実習の前のレッスンは行くところの相談と見所を話し合う、聞き取れない部分は黒板に書く（仕方ないでしょう）のでメモをとってください。

実習の後のレッスンは実習の感想をしゃべりまくるのも良いかもしれませんが。あごが痛くなり、頭が疲れてボートするほどにしゃべってください。自信になると思います。自信はこれからの成長を促す大きな原動力になります。一例を申し上げます。

私どものホームページ「お客様の声」で神奈川県横浜市 中村由美さん（このサイト） [http://dxchinese.dotera.net/stch\\_7000right.html](http://dxchinese.dotera.net/stch_7000right.html)

家族旅行で海南島に行かれる時は、現地で使うかもしれない中国語をレッスンで音の記憶の勉強をされました。この旅行で「通じた」自信が、その後の中国語の進歩に大きな威力を発揮しました。今相当なレベルに到達されています。語学は自信がさらに磨きをかけてくれます。

**今回の目標は、自信をつけることです。**

本は余り必要としないと思います。全部実習の準備に当てたら如何でしょうか。語言学校には日本人の教師もいます。日本人の教師のレッスンは受けられませんように願います。（教師は知っています）

録音をされるのも後々役に立つと思います。

#### **4) 1月6日の 教師との夕食の場所ですが、レッスンの中に相談して決めても良いのでしょうか？**

レッスン中にお決めになっても問題はありません。

このことを説明する前に地理的状况をお話申し上げます。

大連市は複数の区に分かれています。中山区や開発区などです。

学校は開発区にあります。開発区から中山区はタクシーで40～50分の距離です。大連を象徴する都会的雰囲気は中山区です。しかし、開発区も日本企業が多くかなりにぎやかな場所で多くのレストランがあります。

実習で大連市内に出て行くことはまったく問題がないと思います。ただ教師と食事をするためだけに開発区にあるホテルから中山区まで出て行くのは少々不合理に思えます。

私からの提案ですが、私から前もって 教師にレストランの選定の相談をしておくのも良いと思いますが如何でしょうか？

**== 留学先学校の校長先生とスカイプでお話して頂きたい ==**

学校で 様の中国語レベルを知るために、校長先生（女性）とスカイプでお話をして頂きたいのです。すぐでなくても良いのですが、早めのご都合の良い日時を2～3お教えください。土日でもかまいません。

以上 回答を申し上げます。  
引き続きのご質問があると思います。ご遠慮なくメールでお伝えくださいませ。ありがとうございます。

大木